
DOS DISTINCIONES

PARA JOHN FRIEDMANN

El Prof. John Friedmann, integrante de nuestra Junta Consultiva Editorial, recibió el premio "Educador Distinguido" de la **Association of Collegiate Schools of Planning** de los Estados Unidos correspondiente a 1988. Igualmente, en noviembre del mismo año, le fue concedido el Doctorado Honoris Causa por la Universidad de Dortmund, de la República Federal de Alemania.

El Prof. Friedmann, quien actualmente enseña en la Universidad de California en Los Angeles, ha mantenido siempre una estrecha vinculación con la América Latina. En nuestro país en particular participó intensamente, a principios de los años sesenta, en el proyecto de Guayana a través del **MIT-Harvard Joint Center for Urban Studies**.

No podemos menos que expresar la profunda satisfacción que nos producen estos reconocimientos y congratularnos con nuestro distinguido colaborador.